
Comitato di Quartiere di Levata

Verbale di

Consiglio di Comitato

5 maggio 2016  
Ordine del giorno:

1. Comunicazioni e prossimi eventi

2. Le conclusioni sulla personalità fiscale del comitato

3. L'organizzazione del teatro dialettale

4. L'organizzazione del comitato

5. Ancora su Edera

6. Tariffe per il prestito del palco

7. Varie ed eventuali
Consiglieri  presenti:  Presciuttini,  Messora,  Rotondo,  Castagna,  Chiavelli,  Baraldi,
Vendramini, Marcheselli, Taschera, Marchesi, Mantovani

1. Comunicazioni e prossimi eventi

Presciuttini riferisce dell'incontro sul portavoce di frazione tenutosi con il sindaco nel
pomeriggio: il  coordinatore Luca Corradini  ha proposto di portare la frequenza delle
presenze in sala civica da settimanale a mensile. Presciuttini ha proposto che questa
presenza possa coincidere con le assemblee del comitato, ma Corradini si è riservato di
decidere.

Baraldi  riferisce  brevemente  dei  prossimi  eventi  (conferenza  sulle  disuguaglianze  e
rappresentazione delle interviste impossibili).

2. Le conclusioni sulla personalità fiscale del comitato

Vendramini,  Castagna  e  Messora  riferiscono  di  aver  avuto  un  lungo  incontro  con  un
commercialista (Bondavalli), dal quale è emerso che lo stesso sconsiglia al comitato di
assumere la partita IVA, essenzialmente per ragioni di praticità, cioè per la limitatezza
del  periodo  nel  quale  sarebbe  mantenuta  la  partita  IVA (una  stagione  del  teatro
dialettale  secondo  i  relatori)  e  per  il  basso  valore  del  giro  d'affari.  Invece  il
commercialista suggerisce di chiedere alla Compagnia di Levata, la cui contabilità è da
lui stesso mantenuta, di assumere in proprio la gestione contabile del teatro dialettale,
con una schema simile a quello adottato negli ultimi anni con la Pro Loco.

Dopo  una  approfondita  e  vivace  discussione,  Presciuttini  ritiene  di  cogliere  nei
proponenti  un  atteggiamento  che  definisce  di  rinuncia,  dichiara  di  non  potersi
riconoscere in un comitato di rinuncia, e preavvisa pertanto che l'approvazione della
proposta lo condurrebbe alle dimissioni.

Su  questa  dichiarazione,  i  consiglieri  Vendramini,  Castagna,  Messora,  Marchesi,
Marcheselli e Mantovani annunciano invece le proprie dimissioni dal comitato e chiedono
che le stesse siano immediatamente formalizzate nel verbale.

La discussione prosegue ancora e termina con l'uscita dei dimissionari.

Nessun altro punto dell'Odg viene trattato.

Levata, 18 maggio 2016 

il presidente Presciuttini


